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Fabricação do Fiat 500 elétrico será suspensa por falta de
encomendas na Europa

A Stellantis vai interromper a produção do modelo  elétrico Fiat 500 por um período de quatro
semanas devido à falta de encomendas na Europa.
A empresa franco-italiana, que também  é dona das marcas Citroën, Vauxhall e Peugeot, disse
que a produção será suspensa a partir de hoje.
Uma desaceleração global  nas vendas de veículos elétricos (VEs), que tem sido parcialmente
devido a políticas divergentes de incentivos verdes, pressionou as montadoras  todo o mundo a
adaptarem seus planos de VE.
A Stellantis disse: "A medida é necessária devido à atual falta  de encomendas ligada às
profundas dificuldades experimentadas no mercado europeu de veículos elétricos por todos os
produtores, particularmente os europeus."
O  Fiat 500 totalmente elétrico, um carro pequeno e distinto, é fabricado na histórica fábrica
Mirafiori Turim, no noroeste da  Itália, o berço da marca.
A Stellantis disse que está "trabalhando duro para gerenciar da melhor forma possível esta fase
difícil  de transição".
A empresa está investindo €100m (£84m) Mirafiori, que foi inaugurada 1939, para adotar uma
bateria de desempenho  superior e produzirá uma versão híbrida do modelo 500, a partir de 2025
e 2026.

Os sindicatos vêm longa pressionando a  Stellantis para revitalizar o local, onde a produção caiu
nos últimos anos, construindo um novo carro de grande volume e  barato lá.
"O complexo Mirafiori está passando por uma transformação profunda, com a intenção de torná-lo
um verdadeiro site global de  inovação e desenvolvimento, uma escolha chave se quisermos
enfrentar o desafio da transição para a mobilidade sustentável a qual nos  chamamos", disse a
empresa.
A Itália lançou um plano de R$1bn para ajudar os motoristas a mudarem para veículos mais
limpos  este ano, incluindo subsídios para compras de carros totalmente elétricos. No entanto,
Roma e a Stellantis estiveram desacordo sobre  a abordagem do governo aos incentivos.
Há medo de uma guerra comercial de retaliação com a China, após a União Europeia  impor
tarifas provisórias sobre a importação de VEs chineses, variando de 17,4% a 37,6%, em junho.
As duas partes não conseguiram  chegar a um acordo sobre os subsídios que a Comissão
Europeia chamou de "injustos" de Pequim.
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Em sinal de crescentes divisões dentro da  Europa, o primeiro-ministro espanhol, Pedro Sánchez,
pediu à UE que reconsiderasse tarifas sobre VEs chineses, dizendo que era importante encontrar 
um "compromisso" entre o bloco e a China.
"Tenho que ser franco e sincero ... Acho que precisamos reconsiderar, todos nós,  não apenas os
estados-membros, mas também a Comissão Europeia, nossa posição relação a este movimento.
Não precisamos de outra  guerra, neste caso, uma guerra comercial", disse Sánchez durante uma
visita a Kunshan perto de Xangai ontem.
A China é um  grande produtor de carros elétricos e o número de vendas também aumentou.
Entre 2024 e 2024, as vendas de veículos  elétricos na China aumentaram de 1,3m para 6,8m –
contabilizando mais de um terço das vendas mundiais de VEs no  último ano. A China também é
o maior emissor individual de carbono do mundo.

Ian McKellen: actor, co-escritor, produtor executivo

Quando estávamos fazendo Ricardo III no Teatro Nacional 1990, o diretor Richard  Eyre, o
designer Bob Crowley e eu sentimos que deveriam haver referências modernas no design.
Embora seja uma peça histórica,  se você olhar para as datas, havia pessoas na produção
original cujos avós provavelmente teriam vivido no tempo de Ricardo  III. Richard sugeriu olhar
para os anos 1930 e o fascismo, que parecia um equivalente moderno. Justo antes da abertura 
da peça nos EUA, disse: "Não deveríamos filmar isso?" Ele disse: "Sim, você melhor escrever um
roteiro."
No final da turnê,  enviei a Richard o que eu havia escrito. Eu havia cortado todos os "thee" e
"thou" - é sempre "você".  E a primeira palavra falada não é ouvida por cerca de oito minutos.
Queria que o público pensasse: "Quando alguém  vai falar?" Richard disse: "Pensei que você
estava fazendo uma adaptação para a televisão. Isso é um filme de longa  metragem. Não tenho
tempo para dirigir um filme de longa metragem - estou dirigindo o Teatro Nacional." Felizmente,
conseguimos obter  Richard Loncraine vez disso - Richard II, como eu o chamava. Ele não sabia
nada sobre Shakespeare, mas a  parceria foi perfeita. Ele cedeu qualquer ponto que eu fiz sobre
o texto e concedi coisas visuais porque  ele sabia como contar a história cinematograficamente.
Annette Bening foi adorável, mas Robert Downey Jr estava um jeito bastante ruim  - apenas não
estava sempre completamente presente
Eu havia feito bastante atuação filmes para saber que não se pode simplesmente  fazer o que se
faz no palco. Foi divertido perceber que poderia alcançar o mesmo por arrepiar um sobrolho, e  foi
emocionante falar os solilóquios de Ricardo diretamente para a câmera, o que as pessoas
pareciam nervosas fazer antes  disso. Eu não era conhecido como ator de cinema, então
queríamos trazer algumas estrelas americanas. Pensei que a família Woodville,  que Ricardo III
se casa, poderia ser americana, então nós escalamos Annette Bening e Robert Downey Jr.
Ajudou a explicar  por que todos os odiavam - era como as pessoas se aborrecendo com a ideia
de Edward VIII se casar  com uma divorciada americana. Except Annette não queria fazer isso
com um sotaque americano. Ela disse: "As pessoas vão achar  que não posso fazer um inglês. E
posso." Tivemos que continuar dizendo: "Por favor, faça-o mais americano!"
'De repente, estava sendo considerado seriamente como ator de cinema' ... McKellen  Ricardo
III.concha casino
Achei que o filme provavelmente era dez minutos muito curto: estava perigo de se tornar uma 
versão caricata. Mas, assim como com Iago Otelo, você se encontra querendo que Ricardo tenha
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